
Villa Blue ocean - Guadeloupe - Saint-François

A partir de 185.71 € / nuit - 3 chambre(s) - 3 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette magnifique maison moderne nichée dans un quartier résidentiel sécurisé de Saint-François en
Guadeloupe. À seulement 40 minutes de l'aéroport de Pointe-à-Pitre et à quelques minutes du bourg et de la marina, elle
offre un cadre idéal pour des vacances inoubliables.


D'une superficie de 140m², cette villa peut accueillir jusqu'à 6 personnes. Ses beaux volumes décloisonnés et sa piscine
privée en font un havre de détente pour des moments entre amis ou en famille.


La villa se compose d'une suite parentale climatisée avec dressing et salle de douche privative, ainsi que de deux autres
chambres climatisées avec salles de douche attenantes. La cuisine ultra moderne s'ouvre sur un espace salon joliment
décoré.


Profitez de la terrasse ombragée avec salon lounge, transats, espace repas et barbecue pour des moments de pur bonheur.


À proximité, explorez le golf, la marina, la Pointe des Châteaux et ses plages paradisiaques, ou partez à la découverte des
secrets sauvages du Nord de la Grande Terre. Ne manquez pas le marché nocturne de Saint-François pour des soirées
animées.


Offrez-vous un séjour farniente et intimiste dans cette villa moderne, le lieu parfait pour des vacances réussies en
Guadeloupe entre amis ou en famille.

Discover this magnificent modern house nestled in a secure residential area of Saint-François in Guadeloupe. Just 40
minutes from Pointe-à-Pitre airport and a few minutes from the town and marina, it offers an ideal setting for unforgettable
holidays.


With a surface area of 140m², this villa can accommodate up to 6 people. Its spacious open-plan layout and private pool
make it a haven of relaxation for moments with friends or family.




The villa comprises an air-conditioned master suite with dressing room and private shower room, as well as two other air-
conditioned bedrooms with en-suite shower rooms. The ultra-modern kitchen opens onto a beautifully decorated living area.


Enjoy the shaded terrace with lounge area, sun loungers, dining area, and barbecue for moments of pure bliss.


Nearby, explore the golf course, marina, Pointe des Châteaux and its paradise beaches, or venture into the wild secrets of
the North of Grande Terre. Don't miss the Saint-François night market for lively evenings.


Treat yourself to a relaxing and intimate stay in this modern villa, the perfect place for a successful holiday in Guadeloupe
with friends or family.



Caractéristiques / Features

 140 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  3 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Climatisation  Fer à repasser  Lave Vaisselle

 Lit bébé  Machine à laver  Parking  Sèche cheveux

 TV  Wifi  Linge de maison  Piscine

 Citerne d'eau



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


